



El Mensajero de los Postreros Días

Volveos, volveos, al Evangelio de Cristo. EL CAMINO VIVO
Por tanto, id y doctrinad a todos los Gentiles - enseñandoles que guarden todas las cosas
que os he mandado: - S. Mateo 28,19,20. Esta es nuestra Comisión.

Organo Oficial del Bando Evangélico Gedeón.
Publicado y distribuido GRATIS como el Señor lo suple.

AÑO 2

HABANA, CUBA, SEPTIEMBRE DE 1940

NÚM 1

EL PECADO Y LA ENFERMEDAD MAS GRANDE

Extractos de un Mensaje por el Obispo DADDY JOHN

La enfermedad más grande es el pecado.

El pecado más grande es blasfemar, hablar irreverentemente del Espíritu Santo.

"Mas, cualquiera que blasfemare contra el Espíritu Santo, no tiene jamás perdón; mas, está expuesto a eterno juicio. Porque decían (los escribas): Tiene espíritu inmundo". S. Marcos 3,29,30.

Ellos no mencionaron el Espíritu Santo pero hablaron irreverentemente de Jesús quien estaba bautizado con el Espíritu Santo y fuego. Por lo tanto blasfemaron contra el Espíritu Santo. El pecado imperdonable, el pecado más grande.

Ananías no mencionó el Espíritu Santo, pero permitió a Satanás (Pasa a la página 2)

EN LOS POSTREROS DIAS

"HABRA HAMBRE". S. Mateo 24,7

CHEFOO, China del Norte, Septiembre 5 (AP)—Centenares de millares de habitantes de Shantung, la provincia marítima más rica de la China, ha sido afectada por la peor hambre que en medio siglo se ha experimentado e innumerables otros participarán de esa experiencia este invierno.

La sequía y la guerra son los culpables.

EDAD DE MENTES DEPRAYADOS

Escribiendo de cierto ilustre político cuyas enseñanzas han sido extensamente aceptadas en estos últimos años, Hernan Rauschnig, en un tiempo Presidente del Senado de Danzig, en su libro de desafío titulado: "La Revolución de Nihilismo" dice: "La violencia es la doctrina de ellos, es aplicada la fuerza en todo tiempo para mantener el poder, aplicada cruelmente, brutalmente, instantáneamente". Acuden a "lo más malo de motivos humanos, al extremo de brutalidad, al odio, venganza, envidia, disolución, robo, desmintiendo principios ha puesto en movimiento la ruina de caracteres jamás imaginado".

Este sistema, dijo el doctor Rauschnig, "se propone destruir

Un Mundo Mejor

¿"No sería mejor este mundo viejo Si todo aquél con quien nos encontramos

Nos dijera: 'algo bueno sé de tí' Y entonces nos tratara así?

¿"No sería bueno y esplendente Si fuera caluroso el apretón de cada mano,

Y acompañándolo esta seguridad Algo bueno sé de tí?

¿No sería mucho más feliz la vida Si el bien que hay en cada cual, Fuera lo único de nosotros De que la gente se ocupara de re-

[cordar?

¿No sería la vida mucho más suave Si alabáramos el bien que vemos? Porque en verdad, hay mucho bien Aún en el más malo de nosotros.

LAS MARAVILLAS DE LOS POSTREROS DIAS

Una Madre de Cinco Años

Lina Medina, la madre más joven que se conoce en el mundo, fué retratada con su hijo de 15 meses de edad, Jerry, del Perú. Si se efectúan los presentes planes esta muchachita celebrará su séptimo cumpleaños en los Estados Unidos en el mes de Septiembre.

"Havana Post", Agosto 17|40

Sra. James Boyd—Detroit, Mich. fué madre de cuatro niños a los diecisiete años de edad.

"Havana Post", Agosto 18|40.

Estos informes sólo son de dos días. ¿Qué habrá en lo sucesivo? Ciertamente estamos en los postreros días. Prepárate para el encuentro con tu Dios.

¿ROBARA EL HOMBRE A DIOS?

"¿Robará el hombre a Dios? Pues vosotros me habéis robado. Y dijisteis: ¿En qué te hemos robado? En los diezmos y las primicias.

Malditos sois con maldición, porque vosotros, la nación toda, me habéis robado.

TRAED TODOS LOS DIEZMOS AL ALFOLI y haya alimento en mi casa; y probadme ahora en esto, dice Jehová de los ejérci-

PASA A LA PAGINA 7

todas las cosas que no pueden ser convertidos a su manera. Su genio destructivo nada perdonará."

UN MUNDO EN BANCARROTA

Pronto estará en la mano del Recibidor. Tal vez no hay una nación que pueda pagar su deuda si esto se reclamare de ella.

Si todos fueran al banco a solicitar su dinero en efectivo no habría efectivo para todas. Ninguno de los dictadores será el recibidor.

Ellos todos perderán.

Napoleón conquistó toda la Europa con la excepción de Inglaterra y Rusia pero él encontró su Waterloo, y así también harán los demás.

Los Dictadores tal vez no lo sá (PASA A LA PAGINA 4)

LICOR Y CRIMEN

En el número del mes de Junio publicamos cartas de presidios y cárceles de los Estados Unidos que testificaban de la relación que hay entre la bebida alcohólica y el crimen.

Un promedio de más del 50 por ciento de los presos que son ingresados en dichas instituciones atribuyen su caída al licor.

Publicamos unas cuantas cartas más de un carácter semejante.

Finca Estado de Illinois

"En total se estima que proba: (PASA A LA PAGINA 3)

STALIN DEIFICADO

En su libro, "Stalin Czar de Toda la Rusia", el señor Eugene Lyons hace recordar que más de diez años pasados se hablaba de Stalin como el Genio, el Grande, el Amable, el Infalible... el Sol de nuestras vidas, el Amado de nuestras almas, y en una ocasión reciente de su cumpleaños de sus sesenta años la prensa Soviética fué otra vez salpicada con Soles, Estrellas, Amados e Infalibles.

"Fuerzas del primitivo salvajismo han sido soltado sobre el mundo, dice el ex-Presidente Herbert Hoover iniciando su campaña para Fondos de Socorro por los Finlandeses.

Lluvia diabólica de hierro y fuego del cielo ha matado mujeres y niños. Centenares y miles han sido echados de sus hogares en medio de un invierno norte.

Este cuadro es suficiente triste para conmovier el corazón más duro; sin embargo, no es más que uno de los tan repetidos horrores cometidos recientemente en Etiopía, España, la China, Polonia y Noruega."

**EL MENSAJERO DE LOS
POSTREROS DIAS**

Editor y Administrador:
OBISPO DADDY JOHN
Habana.
Reparto Miramar, Avenida 1ª
y Calle 36.

Asistentes y Traductores
Evangelistas

MURIEL C. SELLERS
THOMAS C. WILLIAMS
Contribuidores.

Mayordomos:
FRANK ARNOLD YOUNG
Jovellanos, Prov. de Matanzas.
ROBERTO MONDEJAR,
Bauta, Prov. de la Habana.
LUCAS PONCE FRIAS,
Florida, Prov. de Camagüey.
ANGEL HERNANDEZ
Cascajal, Prov. de Santa Clara.
CHARLES E. KELLY,
Astemisa, Prov. de Pinar del Rio.
Publicado mensualmente, según la
voluntad de Dios y le suplo, por
ofrendas voluntarias y distribuido
gratis.

Imprenta MARTIN, Real 22
Teléf. FO-7800. Morlano.

la respuesta: Por nacimiento y por elección, por ambas cosas. Todos nacimos en la familia perdida de Adam la cual está destinada a la muerte eterna. Mientras vivimos para el mundo, asociados con él, y permanecemos en él, no hay esperanza de vida eterna.

Jesús es la cabeza de la familia nueva, la familia de Dios. El primer Adam guió su familia al pecado, a la muerte. El segundo Adam guiará su familia a vida eterna.

Esclavitud Espiritual

"Prenderán al impío sus propias iniquidades y detenido será con las cuerdas de su pecado". Prov. 5.22. "Todo aquél que hace pecado es siervo del pecado". S. Jn. 8. 34. "Y se zafen del lazo del diablo, en que están cautivos a voluntad de él". 2 Ti. 2.26.

La Locura del Pecado

Causó que el rey Nabuconosor fuese echado de entre los hombres y comía hierba como un buey, y su cuerpo fué bañado con el rocío del cielo hasta que su pelo creció como de águila y sus uñas como de aves.

Causó que el hijo pródigo dejara la casa de su padre para los placeres temporales del mundo a su pesar.

Causó que los Judíos crujieran sus dientes sobre Esteban y apedrearle a muerte.

La Cosecha del Pecado

Chasco; dolor y profundo pesar. Isa. 17.11.

Es inútil y avergüenza el resultado, Jer. 12.13.

Es cosechado en el día del juicio. Joel 3.12,13.

Según la simiente sembrada, Gal. 6.7,8.

Vendrá en el cumplimiento del tiempo. Apo. 14.15.

Castigo del Pecado

"Y estos (pecadores) irán al tormento eterno y los justos a la vida eterna". S. Mateo 25.46.

"Mas, cualquiera que blasfema contra el Espíritu Santo, no tiene jamás perdón mas está expuesto a eterno juicio". Porque decían: Tiene espíritu inmundo.

"La paja (los pecadores) será quemada en fuego que nunca se apagará". S. Luc. 3.17. Marcos 3.29.

"Y el humo del tormento de ellos sube para siempre jamás. Y los que adoran a la bestia (un hombre) y su imagen (otro poder como él, civil y religioso) no tienen reposo día ni noche, ni cualquiera que tomare la señal de su nombre. Apo. 14.11.

"Y el que no fué hallado escrito en el libro de la vida fué lanzado en el lago de fuego". Apo. 20.15.

LO QUE PIENSAN OTROS...

Habiendo encontrado en la calle un folleto de El Mensajero de los Postremos Días y habiéndolo leído me gustó mucho porque yo estudio la Biblia y todo lo que de ella trate.

Ruego a usted me diga que tengo que hacer para recibir este folleto siempre.

Raúl Villalonga, Habana.

Estimada Muriel:

Vayan estos renglones como una unificación de sentimientos a las ideas expresadas de los otros.

Puedo decir con toda sinceridad que me interesa grandemente la hora evangélica "VOZ DE GEDEON". Muchas veces me he sentido inspirada con algunas palabras que han tenido para mí un gran valor espiritual.

Dígale a Daddy que las historietas me encantan, y que a veces olvido que soy mayor y oigo con tanto entusiasmo las historietas como los mensajes.

El "Mensajero" tiene cosas tan interesantes que me hace pensar en la belleza que tienen las flores al ser bañadas con el rocío bienhechor que Dios envía. Reciban mis sinceros afectos.

Rita Sosa. Bauta, Habana.

La inspiración que he recibido es mucha, porque el Señor me ha concedido "El Mensajero" el cual me ha servido de mucha utilidad; y además la hora de Radio por la cual alabamos al Señor y bendecimos su Santo Nombre.

No pueden considerar ni imaginarse lo que sintió mi corazón mientras hacía notas de las historietas relatadas por ustedes.

Preguntan que cual de los mensajes dados por el Obispo es el más que nos ha gustado, pero yo tengo que decirles que todos me han gustado y han despertado grande sentimiento en mi corazón.

Matilde Michelena,
Catalina de Güines. Hab.

EL RESULTADO DEL PECADO

Los Peligros de la Anarquía

"Las probabilidades son grandes, mucho más grande de lo que creen algunos hombres del Estado, de que esta guerra no terminará o por lo menos que no terminará en una paz de formalidad pero sólo en agotamiento y anarquía", así escribe Mr. J. Middleton Murry en su libro titulado "Europa con Dolores de Parto".

Arrepentíos y aborreced al pecado como a vuestra muerte.

El Pecado y la... Pag. 1ra.

llenar su corazón a que mintiese a Pedro, según él pensaba —pero Pedro estaba lleno del Espíritu Santo y Ananías cayó y expiró.

Cuando pecamos nos divorciamos de Dios y morimos espiritualmente, muertos mientras vivimos.

"El pecado es la transgresión de la ley". 1 Jn. 3.4. "En las muchas palabras no falta el pecado". Prov. 10.19. "El desprecio a otros. Prov. 14.21. Pensamientos necios Prov. 24.9. Incredulidad. Rom. 14.23 Descuido de las oportunidades, Stgo. 4.17. Toda injusticia es pecado. 1 Jn. 5.17.

El problema de la transgresión es el problema del pecado. Pecado es la rebelión de la mente y corazón contra Dios. Es el apartamiento del bien. Amarga la experiencia, congela el corazón, destruye el cuerpo como también el alma.

Arruina el carácter, priva al hombre del cielo, y arroja su alma al infierno.

Pecado es más que una mala acción; es un sistema de vida completamente falsificado. Es un plan de usurpación de mucho alcance, de destronamiento, de ocupación por el engaño.

Los efectos del pecado siempre son los mismos no importa cuál sea su lugar de operación. Transforma un hombre bueno en un hombre bruto, una madre en una homicida, hace de un niño cariñoso un criminal. Destruyó al mundo antediluviano y causará la destrucción del mundo actual.

¿De qué modo llegamos a ser pecadores? Es clara y terminante

INFORMES DEL INTERIOR

Jovellanos, 11 de Agosto de 1940

Como Mayordomo de este territorio quiero enviar mi primer informe al Obispo del resultado de mi trabajo, hecho en este lugar. Me complace decir que fué maravilloso el avivamiento que tuvimos el mencionado día 11 en el cual celebramos cuatro servicios, el bautismo se efectuó a las 2 P. M. con una asistencia de 100 personas que marcharon de dos en dos hasta el lugar designado. Tuve el alto privilegio de sumergir en las aguas del bautismo siete personas con el mayor orden y reverencia.

Tuvimos la grata compañía de unos visitantes miembros de la iglesia de Matanzas los cuales dirigía la Evangelista Mable G. Ferguson.

El programa de Canto estaba a su cargo.

De la iglesia de Guamacaro asistieron el Mayordomo de Distrito, Jos. N. Harrison y su gentil esposa.

De Cascajal, el May. mo. Angel Hernández. De la Rosita, término de Jovellanos, la discípula M^a Pastora Barrios y de los Arabos el predicador Domingo López Chaviano.

A las 5 P. M. fué dado un programa de cantos y poesías terminando con un breve mensaje titulado "La Llave de la Ciencia", por el Mayordomo Angel Hernández.

A las 6 P. M. en el parque "La Libertad" tuvo lugar un culto muy animado en el cual tomaron parte 11 obreros. Asistió el público en gran número.

Y finalmente a las 9 P. M. en el local de la iglesia se dió el último avivamiento muy hermoso y concurrido usando la palabra otra vez el Mayordomo A. Hernández en un mensaje inspirado y conmovedor: "La Voz del Cielo".

Las obreras, Maestra Petrona Aguerrevere y Soldado de la Cruz, Gloria Mondéjar quienes trabajan bajo mi dirección, juntamente conmigo dan gracias a Dios por el éxito en toda la obra realizada.

He informado mi trabajo para la inspiración de muchos y que Dios reciba la honra y la gloria.

Mayordomo Frank Young.

Cascajal, Julio 31 de 1940.

Al Sr. Obispo Daddy John:

Con sumo placer informo a usted del culto de avivamiento que celebramos en la iglesia de Monte Alto el día 21 de los corrientes el cual resultó brillante en todos sus aspectos, cien personas alzaron voz de alabanza al Dios Viviente cantando un himno de gloria.

Nos acompañó un buen número

de obreros, cuatro Atalayas, un Buen Samaritano, un discípulo, una diaconisa, un predicador, una Evangelista y un Mayordomo haciendo un total de diez, la voz de los cuales animaron el servicio con himnos especiales.

Fué pronunciada una excelente exhortación por la Evangelista Blanca Ceballos.

Finalmente un inspirado y conmovedor sermón por su humilde siervo, titulado "Entended las Escrituras".

Bendocimos al Señor por el silencio y atención que mostraron los oyentes y podemos decir que fué un precioso avance para el evangelio, pues en todo sentimos la presencia del Espíritu Santo.

DE ZULUETA

Puedo decir que celebramos un precioso servicio de avivamiento con una asistencia de 90 personas. No habían las personas en la casa donde estábamos y tuvimos que salir al portal y predicamos al aire libre, acompañados de la Evangelista Pura Salvo, Predicador Alberto Baliela y el Buen Samaritano Próspero Rojas. Mi mensaje de esa noche fué titulado "Tardos de Corazón para Creer".

También la noche anterior tuvimos un glorioso culto de oración acompañado de un mensaje predicado bajo el poder y el fuego del Espíritu Santo. Todo lo realizado en este recorrido deseo que sea para la gloria de nuestro Dios.

Mayordomo Angel Hernández.

LICOR... PAG. 1RA. blemente el 50 por ciento de nuestros habitantes fueron encarcelados por violación debido al licor o por ofensas cometidas mientras estaban bajo la influencia de licores embriagantes". F. W. Pugh, Secretario del Registro.

Presidio Estado de Florida

"Observo que el licor aparece en la lámina de más del 20 por ciento de los crímenes, y tuvo mayor parte en el crimen de probablemente 40 a 50 por ciento de los presos". L. F. Chapman, Superintendente.

Estado de Maryland—Finca Penal.

"He hallado que la mayoría de ellos usaban licores antes de ser encarcelados por la cual causa fueron condenados. Además hallé que aproximadamente el 80 por ciento de los arrestos toman bebidas embriagantes. Nuestro informe anual del año pasado demostró que el promedio de edad de los hombres en esta institución eran menores de 30 años". E. B. Carl, Superintendente.

Córcel Estado Wisconsin

"Nos sentimos seguros en decir o en estimar que por lo menos el 50 por ciento o más han caído debido al licor". John C. Burke Warden

ES UTIL CUANDO SE APLICA

Un fabricante de jabón, que no era cristiano pasaba con un ministro. Dijo el fabricante, "El evangelio que predicas no ha hecho mucho bien, porque aún hay mucha maldad y mucha gente mala". El predicador no contestó en el acto, pero pronto pasaron por el lado de un niño que hacía pasteles de lodo. El estaba sumamente sucio. Ahora le tocaba hablar al predicador así que dijo: "Veo que el jabón no ha hecho mucho bien en el mundo; porque aún hay mucho lodo y mucha gente sucia.

"Oh, bien, contestó el fabricante; el jabón es útil sólo cuando es aplicado".

"Exactamente", fué la respuesta: "Así es con el evangelio que nosotros predicamos". W. J. Hart.

SIETE REGLAS PARA LA VIDA DIARIA

El Dr. Jonathan Goforth, por cuarenta y siete años en la China Manchuria, nos desafía con sus "Siete Reglas Para la Vida Diaria".

1. Procura dar mucho, sin expectación de nada.
2. Pon tu mejor construcción en las acciones de otros.
3. No permitas que pase un día sin emplear por lo menos un cuarto de hora en el estudio de la Biblia.
4. Nunca omitas la oración y devoción privada de tarde y mañana.
5. Procura sobre todas las cosas conocer la voluntad de Dios y sabiéndola, obedécela a cualquier costo.
6. Procura cultivar un espíritu pacífico y de oración.
7. Procura cada día hacer o decir algo para la extensión del Cristianismo".

El Mensajero de los Postremos Días
BANDO EVANGELICO GEDEON
"SANTIDAD"

Observancia del Séptimo Día
LA IGLESIA DE DIOS
No hacemos colectas

Ninguno de nosotros tenemos sueldo, salario o compensación.

Viviendo enteramente por fe en el Dios de los Vivientes. Ofrendas voluntarias a Dios siempre son aceptables para que la VERDAD pueda ser impresa y distribuida GRATIS en todas partes del mundo. Si Ud. cree que ésta es la doctrina verdadera, su ofrenda voluntaria será muy apreciada y reconocida en el nombre de nuestro Señor Jesús.

Obispo Daddy John Habana
Rpto. Miramar, Ave. 1a. y Calle 36.
238 Iglesias y Sucursales. Incorporada bajo los Leyes de Cuba.

"DANDO"



"Y de todo lo que me dieres, el diezmo lo he de apartar para tí". Gen. 28. 22.

Nueve pesos para mí y uno para el Señor;
¿Puedo privarme ahora de ese peso?

¡Ah sí, yo he prometido la décima parte [a El

Y así que el voto guardaré.

Eso ciertamente es dar suficiente

Cuando en estos días cuesta tanto vivir.

"Nuestro Señor Jesucristo se dió a sí mismo por nuestros pecados". Gal. 1. 4.

Nueve pesos para mí y uno para el Señor;
De una manera me parece que es muy

[poco

Cuando pienso que El no sumó el costo
Sino que derramó su todo.

¿He de detenerme en dar un décimo

Cuando El se dió a sí mismo don incom-
[parable por mí?

"Así mismos se dieron primeramente a! Señor". 2 Co. 8. 5

Querido Salvador, todo lo que tengo y
[soy es Tuyo,

Redimido con tu sangre un día;

¡Oh, toma cada gota de mi vida

Y úsala de la manera que quieras!

Te Quiero mi Redentor, mi Salvador,
[mi Key,

Y con gusto traigo mi todo a tus pies

EDITH LILIAN YOUNG

Traducido por THOS. G. WILLIAMS

Un Mundo en... Pag. 1ra.

ben; pero ellos tienen que contar con más que los ejércitos de las naciones oponentes. El gran Dios del cielo; Creador de los cielos y de la tierra; el dueño del universo exigirá el pago y Cristo Jesús será el receptor. Las poderosas maquinarias de guerra no tendrán poder cuando la ira de Dios sea derramada sobre la tierra. Los que están destruyendo la tierra ellos mismos serán destruidos. "Dios no puede ser burlado; todo lo que el hombre sembrare eso también segará". Dios es justo; con anticipación ha amonestado al mundo; La profecía dice así: "Las naciones se han airado y tu ira es venida... y el séptimo ángel tocó la trompeta y fueron hechas grandes voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han venido a ser los reinos de nuestro señor y de su Cristo; y reinará

para siempre jamás". Apo. 11.15.

Los dictadores jamás podrán redimir nada de este mundo. Ellos lo perderán todo.

La obra de la Iglesia es de reformar corazones y no los gobiernos. La paz jamás vendrá a un mundo que yace en pecado porque así dice la palabra de Dios: "No hay paz para el impío". El Príncipe de Paz es el único que puede traer la paz —ese Cristo Jesús— y él será el receptor. Revise su cuenta con El.

Obispo Daddy John.

¿SOMOS MÁS FUERTES QUE DIOS?

La mayoría de nosotros somos muy fuertes para que Dios nos use; estamos muy llenos de nuestras propias ideas, planes, y maneras de hacer las cosas. El tiene que vaciarnos, humillarnos y bajarnos hasta el polvo de la muerte, tan humillados que necesitamos cada paja de aliento cada hoja de ayuda, entonces El nos levantará y hará de nosotros la vara de su fortaleza.

Dr. F. B. Meyer.

TESTIMONIO DE CURACIONES DIVINAS

¡NUESTRO DIOS AUN VIVE!

Jesucristo es el mismo de ayer, hoy por los siglos y puede sanar a los enfermos como en los días cuando anduvo aquí en carne.

La prueba es las obras. Ver es creer. Se ha orado por más de 11,000 personas en Cuba. Hay miles de vivos testimonios; cientos de testimonios en escrito. Le presentamos unos pocos no obstante suficientes para convencer a cualquier creyente, otros son condenados por incredulidad según San Marcos, Capítulo 16, verso 16, Romanos 14.23; 2. Tes. 2: 12.

La salud viene después de la conversión como la enfermedad después del pecado. Todo lo que no es de fe es pecada.

Cascajal, Santa Clara

1º de Febrero de 1940

En el año 1927 se enfermó mi esposo de ambas piernas; tenía grande hinchazón y además una postilla seca en las mismas produciéndole aquello mucho dolor. Así estuvo por espacio de 6 meses ya estaba postrado —sin poder caminar, hizo todo lo que le decían que era bueno pero resultó inútil, hasta el día en el cual bendecimos a Dios por su amor que vino un discípulo llamado Frank A. Young el cual oró por él y está completamente bien hasta el día de hoy. Que la gloria sea para Dios.

EL DIOS DEL CIELO ESTA CON NOSOTROS

Para emprender una nueva empresa sin un centavo de capital, y mantenerla activa por un año es realmente algo maravilloso.

El número de "El Mensajero" de este mes comienza la publicación del segundo año.

Damos a Dios toda la gloria, y aprovechamos esta oportunidad para extender a nuestros amigos las más expresivas gracias por sus

OFRENDAS VOLUNTARIAS de 10 centavos a \$5.00 que han sufragado los gastos. Si el número de ofrendas de a \$5.00 fuera mayor la obra también hubiera sido mayor. No obstante anotamos con el mismo cuidado las ofrendas de a ejemplares con el mismo amor que hacemos con las ofrendas mayores.

Bendecimos a Dios por cada una de ellas.

Recuerde que cada número queda como el último y el próximo depende de vuestras ofrendas. "El Mensajero" es nuestro Vocero, órgano oficial de nuestra Iglesia.

Ayúdelo. Llène el blanco en la pág. 5 y envíe su ofrenda hoy recordando las palabras del Señor Jesús que dijo: "Más bienaventurada cosa es dar que recibir".— El Administrador.

AHORA OTRA VEZ VIVIENDO EN SAN PEDRO

Yo puedo testificar que mi hijo mayor en el año 1926 se enfermó misteriosamente; le daban fiebres por varios meses y después se levanta aunque siempre le daban las fiebres, en una de esas temporadas que pasaba mejor se casó, fué el año 1935, pero siempre enfermo; ¡oh! glorioso año ese que tuvimos el privilegio de conocer a la Señora Pura Salvo, Misionera del Bando Evangélico Gedeón, la cual oró por él, y lo que antes no hacía lo hizo aquella noche (sudar abundantemente) despidiendo la fiebre hasta el día de hoy.

Que al Señor sea la gloria.

Hermana en la fe,
Matilde Chaviano.

<p>El Mensajero de los Postremos Días es publicado enteramente por medio de</p> <p>OFRENDAS VOLUNTARIAS Todas las ofrendas como al Señor recibirán especiales bendiciones.</p> <p>∴</p> <p>Su ofrenda será altamente apreciada por el Editor y por miles de nuestros lectores.</p> <p>Todas las ofrendas deben ser hechas a nombre de:</p> <p>OBISPO DADDY JOHN Dirección: Repto. Miramar, Ave. 1a. y Calle 36 Habana</p>
--

CONCURSO DE 1940	
Resultado de ocho meses.	
MAYORDOMOS	
Iglesia Estl No.	
Miemb. Baut., A. Hernández	37
Discipulos, R. Mondejar	5
EVANGELISTAS	
Avivamiento Esp. B. Ceballos	58
Cand. Bautismo, Pura Salvo	7
E. Ferguson	7
Curación Divina, B. Ceballos	894
PREDICADORES	
Cultos Dados, D. Pérez	1422
Est. Bíblicos, D. Pérez	382
Enfermos Visit., D. Pérez	182
MAESTROS	
Cultos Dodos, A. Jorrín	1418
E. Bíblico, A. Jorrín	182
Enfermos Vist., H. Hernández	187
S. de la Cruz.	
Cultos Asist., M. Ponce	955
E. Bíblico, P. Caballero	302
Visitas Traid., Ma. P. Doble	101
Discipulos de Cristo.	
Cultos Asist., A. Mondejar	330
E. Bíblico, Elsa Furtuni	109
Visitas Traid., S. Rodríguez	6
" " A. Mondejar	6
Brigada de Luz.	
Casas Visit., J. Rodríguez	302
E. Bíblico, Julia Morris	309
Visitas Traid., E. Espinosa	104
ATALAYAS	
Casas Vist., E. Mondéjar	1267
E. Bíblica, E. García	590
Visitas Traid., E. López	280
Buenos Samaritanos.	
Casas Visit., P. Rodríguez	303
E. Bíblica, Prop. Rojas	233
Visitas Traid., A. Mondéjar	106
Escuela Sabática.	
Pase de Lista, Cascajal	600
Capitulos Rec., Havana	121
Visitas Traid., Bauto	387
Círculo de E. Bíblicos.	
Asistencia, H. Méndez.	
Oracio. Públicas, J. Morris.	
Visitas Traid., A. Casals.	

LO QUE PUEDE HACER EL PODER DE CRISTO

Sr. Obispo Daddy John, Muy estimado Apóstol: Permítame que lo felicite muy sinceramente por la obra que usted lleva, pues creo es lo mejor que se puede llevar en esta vida. Yo no me canso de alabar el nombre de Dios porque he tenido la dicha de que todos en mi casa hayamos aceptado a Cristo Jesús como nuestro único Salvador. Gracias a Dios porque él envió a sus siervos para que nosotros conociéramos sus verdades y hoy veo felizmente a mi hogar convertido en un hogar cristiano donde solo reina la paz y armonía. Gloria a Dios por todo y por haber aceptado a Cristo y estar guardando sus mandamientos, de usted muy sinceramente, María P. de Pérez, Cascajal, S. C.

C A R A C T E R

No hay serie de condición que pueda producir la felicidad o la miseria aparte de la condición propia del carácter.

La vida es como nosotros la hacemos, tal vez sea una choza de miseria, pero ponga una mujer piadosa en ella y llegará a ser llena de luz —un palacio.

Es el carácter lo que hace la condición. La riqueza nunca ha hecho un hogar feliz. La pobreza nunca ha hecho un hogar miserable.

El pecado es la causa de miseria y Satanás es el causante del pecado. La Santidad, la libertad del pecado es esencial si deseamos ser partícipes de los goces máximos.

El corazón resuelve la condición positiva de la vida, porque de él mana la vida". Prov. 4,2,3.

Un carácter firme resuelve mucho de los problemas de la vida. La conducta sigue al carácter. Las condiciones dependen del carácter. Poniendo el carácter donde no se puede cambiar, tendremos condiciones que no cambian. El Editor

LA SANTA BIBLIA.

Cuando Sir Walter Scott estaba en su lecho de muerte, él dijo a su yerno Lockhart: "traedme el libro y leédmelo". El escritor tenía una inmensa biblioteca y por lo cual Lockhart preguntó: "¿Cuál de ellos traeré?" La respuesta fué: "oh, no hay más que un libro, la Biblia. La Biblia es más allá de su tiempo y los hombres que la estudian están más allá de sus tiempos. Nunca estaremos a la par con la Biblia. leedme de la Biblia".

La Biblia es la literatura única que nunca ha sido y nunca estará atrazada. La Biblia no está en competencia con ningún otro libro. Es la piedra básica de toda literatura, así es que si deseas saber algo, en la Biblia lo encontrarás. Contiene todas las últimas noticias.

"Ningún periódico, ningún sabio o científico, filósofo o hombre del estado, jamás han podido madurar antes que la Biblia". Thos. L. Masson, Herald Cristiano.

"El temor de Jehová es el principio de la sabiduría", y Jesús el Cristo es potencia y sabiduría de Dios. Ninguno es educado que no ha sido enseñado en el libro de los libros.

E L F I N

"Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, por testimonio a todos los gentiles; entonces vendrá el fin". Mt. 24.14.

La circulación de las Santas Escrituras es simplemente asom-

brosa.

Cálculos de confianza demuestran que novecientos sesenta millones de copias han sido vendidas en el mundo desde que Johann Gutenberg publicó la primera versión. El Libro, en parte o entero ha sido traducido en mil distintas lenguas.

ALIMENTO PARA MEDITACION

No te entrometas con las molestias, mientras que las molestias no se metan contigo: Si vives en el pueblo de "Angustia" o si te hayas en el tren de angustia procura una transferencia.

La molestia es la que mata, no el trabajo.

A menudo un disgusto simple, proviene de un esfuerzo extra, o por pérdida de sueño; un baño y reposo absoluto obrará maravillosamente y nos ayudará a vencer "las molestias".

El gozo que se puede ver y sentir en las cosas pequeñas es una bendición. No olvides de estar gozoso por todas las cosas y gozar de la vida hoy: es inútil molestar del futuro, no tenemos promesa del día de mañana, y si llegara tal vez será un día enteramente distinto a lo que esperábamos.

No sufras por las cosas que no puedes ver ni realizar; divirtiéndose con lo que tienes, es mejor que tener todas las cosas que le gusta.

La oración es una vía secreta, guía a la fuerza; alivia las molestias y consuela. Lleve todo a Dios en oración.

Cada victoria que alcanzamos nos da ánimo y fe para afrontar las molestias con una sonrisa.

Si en las tribulaciones, pruebas y cruces no podemos sonreír, no podremos sonreír en la hora de la muerte. Esté sonriente y no angustiado. Obispo Daddy John

GRATIS

Tan libre como el aire que respiras. Mas otras cosas son necesarias para la publicación de una revista.

Si has sido beneficiado por la lectura de El Mensajero, ayuda para que pueda leer otro número.

Es publicado solo por OFRENDAS VOLUNTARIAS.

Con muchísimo gusto pondremos su nombre en la lista de nuestra correspondencia.

El Administrador de El Mensajero, Dirección: Ave. 1a. y Calle 36; Reparto Miramar, Habana.

RECORTE ESTO Y ENVIELO CON TU OFRENDA

Nombre:
 Dirección:
 Fecha:
 Cantidad:

Muchas Gracias:

NO JUREIS EN NINGUNA MANERA

¿Es lo mismo votos y promesas que juramentos y perjuros? Creemos que hay una diferencia y que no son todas la misma cosa.

El diccionario "Webster" define la palabra *promesa* como "un compromiso para hacer o dejar de hacer, para afirmar una cosa mediante una promesa".

Eso no es jurar.

Un VOTO—"una promesa solemne de cumplir algún compromiso o contrato en el futuro, especialmente un voto hecho a Dios. Es un contrato de fidelidad consagrado a Dios". Esto no es un juramento; no es apelando a Dios como testigo; solamente prometiendo fidelidad y consagración.

Un JURAMENTO—"una declaración solemne afirmando la verdad apelando a Dios como testigo". Votos son promesas de cumplir, no es afirmando la verdad de cosas pasadas.

JURAR—"hacer una declaración solemne apelando a Dios como testigo de la verdad en lo que se afirma". Votos no son apelaciones a Dios por testigo de la verdad en lo que se dijo, pero "promesas de cumplir en el futuro las promesas hechas". Isa. 65.16. "El que jurare en la tierra, por el Dios de verdad jurará."

BANDO EVANGELICO GEDEON

VOTO DE MIEMBRESIA—"Prometo aborrecer y apartarme del pecado—guardar todos los mandamientos de Dios—pagar el justo diezmo a Dios". *No juramos por el Dios de verdad pero hacemos promesas a Dios de cumplir en el futuro.*

Todas las Iglesias deben tener reglamentos y disciplina para regir la membresía. Esto no es jurando por el Dios del cielo.

Nuestro VOTO DE SOLDADO DE LA CRUZ—"Yo me declaro para Dios y sólo para él—por tanto hago esta declaración arrodillado delante de Dios y los santos ángeles; con esta congregación como testigos vivos que desde esta hora renuncio al mundo—dedico mi vida y todo lo que tengo ahora y lo que espero recibir enteramente al Señor para su servicio—yo estoy de acuerdo observar todas las reglas—y a todo lo que he dicho gozosamente y voluntariamente hago este voto eterno que no será quebrantado".

Estas son promesas para ahora y en adelante. *No juramentos* apelando a Dios como testigo de la verdad. No es jurar sino prometiendo a Dios servicio y consagración.

LECCIONES PARA LA ESCUELA SABATICA CLASE ADULTOS

Oct. 5. 1940. S. Mateo 8.1-4. LA CURACION DEL LEPROSO. *Cristo Reverenciado*, Mt. 9.18; 15.25; 20.20; Mr. 5.22; 7.25; Jn. 9.38.

Poder Realizado. Mt. 8.2; Lc. 7.7; 8.31,32; Jn. 11.22; Ro. 8.39; Heb. 7.25.

Grande Fe. Mt. 8.2; 8.10; 9.18, 28; 14.36; 15.28; Mr. 5.28.

Oct. 12. S. Mt. 8.5-12. UN SOLDADO RELIGIOSO. *Compasión de Cristo*. Mt. 9.36; 14.14; 15.32; 20.34; 27.37. Mr. 1.41; Lc. 7.13; Jn. 11.35.

Llamamiento Universal. Mt. 22.9; Jn. 7.37; Ro. 10.12; 1. Ti. 2.4; Apo. 22.17.

Echados Afuera. Mt. 8.12; 22.13; 25.30; Jn. 15.6; 1 Co. 9.27.

Oct. 19. SALUD Y CONSUELO PARA AQUELLOS QUE EL TOCABA. S. Mt. 8.14-17.

Mt. 8.3,15; 9.29,30; 17.7; Mr. 7.33,35; 10.13,16; Lc. 22.51.

Trayendo hombres a Jesús. Mt. 8.24; 8.16; 9.32; Mr. 9.17-20; Lc. 5.18,19; Jn. 1.41,42.

Los demonios echados fuera. Mt. 8.32; 9.33; 15.28; 17.18; Mr. 1.26,34; Lc. 8.2; Hech. 5.16; 16.18; 19.12.

Oct. 26. LOS SEGUIDORES PROBADOS. S. Mt. 8.19-22.

Cristo Sufrió Humillación. Isa. 53.9. Mt. 27.38; Lc. 2.7; 22.37; Hech. 8.33; 2 Co. 8.9; Fil. 2.8.

Pobreza de los Justos. Mt. 8.20; Mr. 12.42; 2 Co. 6.10; 8.9; Apo. 2.9.

Dios Reclama las Primicias de Todo lo que el Hombre Posee. Nu. 3.13; Deu. 26.2; 1 Reyes 17.13; Mt. 6.33.

LAS MUJERES QUE ORAN SIN CUBRIRSE AFRENTAN SU CABEZA

Ustedes contestarán que su cabello les cubre su cabeza; ciertamente pero menos para orar. No se encuentran lo suficiente cubiertas para orar.

San Pablo sabía, y todos sabemos, que la mayor parte de las mujeres tienen cabellera. San Pablo escribe: I Cor. 11:5. "Mas toda mujer que ora o profetiza no cubierta su cabeza—(no cubierta apropiadamente)—afrenta su cabeza; porque lo mismo es que si se rayesen". San Pablo sabía que las mujeres necesitan conservar su cabellera, para que se rayesen.

"Porque si la mujer no se cubre—(más que con la cabellera)—tranquilese también;—(corte de pelo)—y si es deshonesto a la mujer trasquilarse o raerse—(como presidiario)—cúbrase" versículo 6.

Vers. 10 "Por lo cual la mujer

ESTUDIO BIBLICO DEL HOGAR

Los Miércoles a las 8 P. M.

Oct. 2. 1940. EL PODER DE SATANAS LIMITADO. Afligiendo a los Santos, Job. 1.12

Vencido por la Gracia

Divina, Lc. 10.19

En la Tentación, 1. Co. 10.13

Conoce cuando es Derrotado Jn. 4.7

El Tiempo es Corto, Apo. 12.12

18.5

Oct. 9. EL SACERDOCIO DE SATANAS

S. Jn. 12.31; 14.30; 16.11; 2 Co. 4.4; Efe. 2.2.

Oct. 16. LOS MALES DEL TIEMPO JAMAS SERAN CONOCIDOS

La Mar no será más Apo. 21.1

Llanto, Apo. 21.4 Clamor, 21.4.

Dolor 21.4. Maldición, Apo. 22.3;

Noche 22.5; Muerte, 21.4.

Oct. 23. FRIVOLIDAD

No hay Afecto Profundo,

Eze. 33.31

Olores Sentimentales, Eze. 33.32

No hay profundidad de

Raíz Mr. 4.16,17

No hay Fundamento

Profundo, Lc. 6.49

Incapaz de Recibir Mensajes profundos, Jn. 6.66

No hay profunda Convicción,

Efe. 4.14

L A S A L Conservo y Mata

El uso excesivo de cualquier cosa es malo. Uno de los métodos favoritos usado por los Chinos para suicidarse es tomar sal en gran cantidad.

De trescientos a quinientos granos tomados de una vez casi siempre resulta ser fatal.

El ojo de aquel que todo lo ve te está vigilando, sus oídos están atentos para oír el arrepentimiento de corazón que repudia el pecado y cambia para que la oración pueda ser contestada. Será enteramente sanado cuerpo y alma. Dios no oye las oraciones de pecadores.

debe tener señal de potestad sobre su cabeza por causa de los ángeles".

Vers. 13 "Juzgad vosotros mismos: ¿es honesto orar la mujer a Dios sin cubrirse?"

Vers. 14 "La misma naturaleza ¿no os enseña que al hombre sea deshonesto criar cabello?"

Vers. 15 "Por el contrario, a la mujer criar el cabello le es honroso; porque en lugar de velo, le es dado el cabello". Pero eso no es lo suficiente cubierta para orar a Dios.

Si la cabellera es la gloria de la mujer ¿para qué cercenar esa gloria?

EL HOMBRE EN SU ESTADO NATURAL Y EL HOMBRE EN SU ESTADO ESPIRITUAL O CELESTIAL

(CONTINUACION)

"Porque no hay diferencia, por cuanto todos pecaron y están destituidos de la gloria de Dios" Ro. 3.22,23.

El Señor dice que no hay diferencia, todos estamos condenados a muerte a causa de la transgresión y desobediencia de la ley de Dios, pero El te llama a que te reconcilies habiendo dejado una puerta abierta para que vuelvas a adquirir lo que perdiste a causa de la desobediencia.

Querido lector, Cristo te llama a un cambio porque quiere que dejes el estado natural o animal para que adquieras lo espiritual o celestial. Tiene que haber un cambio, Jesús dijo: De cierto os digo que si no os volvéis y fuéreis como niños no entraréis en el reino de los cielos". S. Mt. 18.3. ¡Oh, si pudieras ver el cambio que es necesario dar! Tenemos que llegar a un estado de inocencia, otra vez a la pureza, no odiar, no codiciar, no envidiar, no enojarse, no ofenderse, y no guardar rencores, en fin, ser como un niño. ¿Tú has dado ese cambio ya para obtener la imagen espiritual? Si no lo has hecho, hazlo hoy no esperes a mañana que quizás te será tarde, no hay promesa del mañana. Hoy está la luz en tus manos, no la desprecies porque así puedes hacer que la puerta sea cerrada y si se cierra quedarás en tinieblas.

Para entrar en el reino de los cielos es menester nacer del agua y del Espíritu que es el bautismo por inmersión la única forma reconocida por Cristo, y si en otra forma fuistes bautizado no has nacido, y dirás: por qué no? Yo te digo que porque no has obedecido a la Biblia y la obediencia es uno de los requisitos divinos. Cristo vino al mundo con la imagen celestial o espiritual y no la perdió por aceptar al mundo sino que hizo la voluntad de su Padre Dios. Vino para salvar al hombre y dar su sangre por rescatarlo de la muerte eterna. Fué obediente en todo, cumplió todo lo que estaba profetizado acerca de él desde Moisés hasta Juan, y sabiendo todo lo que había de padecer y sufrir como oveja fué llevado al matadero. ¿Por qué fué obediente? Porque tenía la imagen celestial. Así también tú, querido lector, cuando obedezcas a las Escrituras guardando los mandamientos de Dios tendrás la oportunidad de recibir el bautismo del Espíritu Santo según Los Hechos 2.1-4.

Ahora pasaré a decirte quién es el hombre que peca. El hombre que no ha nacido en Cristo, el que después de nacer vuelve a morir porque no pudo vencer y fué llevado otra vez a la concupiscencia de la carne y le pasa como dice San Pedro: "El perro se volvió a su vómito y la puerca lavada a revolcarse en el cieno". 2. Pe. 2.22. Procura tú si has nacido en Cristo no pecar otra vez.

"El que hace pecado es del diablo". 1. Jn. 3.8 así es que si dejaste de pecar eres de Cristo pero si vuelves a pecar eres del diablo porque has perdido la imagen celestial y vuelves a lo terrenal.

"Bienaventurados los que guardan sus mandamientos, para que su potencia sea en el árbol de la vida, y que entren por la puerta en la ciudad. Apo. 22.14. Trata de encontrarte entre estos el día del juicio final.

Cristo ha prometido "al que venciere, yo le daré se siente conmigo en mi trono; así como yo he vencido y me he sentado con mi Padre en su trono". Apo. 3.21. Tal vez dirás ¿cómo yo venceré? ¿Sabes cómo puedes vencer? Aceptando hoy mismo a Cristo, bautizándote en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo y así dar por tus obras a conocer a Cristo Jesús que tú le obedeces así como él obedeció a su Padre, y cumplió todo lo que de El estaba escrito. El también te da un mandamiento para que tú cumplas y puedas sentarte a su diestra en el postrer día. Obedecer el evangelio es vencer al mundo.

"El que tiene mis mandamientos y los guarda, aquel es el que me ama; y el que me ama, será amado de mi Padre, y yo le amaré y me manifestaré a él". S. Jn. 14.21.

Lector, que Dios abra tu mente y la puerta de tu corazón ayudándote a pasar de la imagen terrenal a la imagen celestial, dejando al mundo y las cosas que en él están. Recordando que Jesús dijo: "Mi reino no es de este mundo", si tú llevas a Jesús por Rey no puedes acogerte a este mundo.

Si esto te agrada pásalo a otro, no escondas la luz. Amén.

Mayordomo Lucas Ponce Frías,
Florida, Camagüey.

Robará el... Pag. 1ra.

tos, si no os abriré las ventanas de los cielos, y vaciaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde". Malaquías 3:8-10.

En este verso de la Escritura se aplica y confirma una acusación muy seria en estas frases: "Malditos sois con maldición, porque

me habéis robado". Es una acusación seria que viene de parte del mismo Dios.

El sistema del diezmo es de antiguo origen. Según Génesis 14.20, encontramos que Abram dió a Melchisedec los diezmos (la décima parte) de todo; y Dios le bendijo.

Por falta de espacio daremos varias referencias acerca de este punto de suma importancia para que los interesados puedan estudiarlas. Lev. 27.30,31; Nu. 18.24, 26; Deu. 12.17; 26.12; 2. Cron. 31.5; Neh. 10.37,38; Gen. 14.20; Am. 4.4; Lu. 18.12; Heb. 7.2,4,5,6,8,9.

Fijaos detenidamente en la escritura de Malaquías 3.6, "Porque yo Jehová, no me mudo".

"Traed todos los diezmos al alfolí —su Iglesia— y probadme ahora en esto, dice Jehová de los ejércitos, si no os abriré las ventanas de los cielos y vaciaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde. Increparé también por vosotros al devorador, y no os corromperá el fruto de la tierra; ni vuestra vid en el campo abortará, dice Jehová de los ejércitos. Y todas las gentes os dirán bienaventurados". Mal. 3.10-12.

Nota:—Si deseáis las bendiciones de Dios sobre vuestras vidas, no le robéis su diezmo. Pagadle la deuda que le debéis.

"Traed todos los diezmos al alfolí (a la Iglesia) para que las obras de Dios puedan aumentar para su gloria.

NUESTRO ESFUERZO

Ser Cristiano, es ser semejante a Cristo; confiando en Cristo como un discípulo de Cristo.

Tener la fe de Jesucristo.

Tener el Espíritu de Cristo. El Espíritu Santo y Fuego.

Llevar los frutos del Espíritu de Cristo.

Amar a Cristo mediante la obediencia de las palabras de Jesús el Cristo.

Hacer las obras de Cristo como un creyente en Cristo.

Vivir en Cristo—vivir los mandamientos de Jesús el Cristo.

Predicar a Cristo, la Doctrina de Cristo.

Vivir por Fe en Cristo como fiel discípulo de Cristo.

Vencer al mundo a fin de permanecer en Cristo.

Santificado para la obra de Cristo.

Lleno de la Naturaleza Divina de Cristo.

Santo, libre de pecado, sellado y salvo por la gloria de Cristo.

Que el Esfuerzo Supremo sea por ganar almas—Discípulos para Cristo.

Dejando el resultado del futuro a Cristo.

Cristo Jesús nuestro todo en todo.

OBISPO DADDY JOHN.

SON DOS LAS QUE FALTAN

Un pastor en las montañas de Escocia por la noche trayendo sus ovejas al redil, y arreglando sus asuntos para pasar la noche cual fué su sorpresa al notar que le faltaban dos. Miró otra vez y dijo: Es verdad, *dos son las que faltan*. Y conocía las dos que faltaban. Estos pastores son expertos en conocer a sus ovejas. El estaba inquieto y fué a la casita de la perra para llamar a Coli. Allí estaba después de la dura tarea del día cuidando a sus cachorros.

El la llamó; ella le miró. Entonces le dijo: "*Faltan dos*" señalando con dos dedos. "Ve Coli a buscarlas". Sin moverse miraba para la cara del pastor como si quisiera decirle: "¿Me vas a mandar fuera otra vez esta noche? —Ha sido un día tan largo y estoy tan cansada— creo que no me enviarás otra vez".

Así parecían decir sus ojos. Pero como tantas veces antes le había dicho "Ve Coli y trae las ovejas"; así repitió ahora, y sin demora salió en busca de ellas.

A media noche se despertó por los arañazos de Coli en la puerta. Halló que ella había traído una de las ovejas. El la tomó y cuidó de ella dándole un poco de comida calentada y otras cosas. Nuevamente fué a la casita de la perra. Allí estaba acostada con sus cachorritos y otra vez la llamó. La perra miró hacia arriba: "Trae la otra oveja Coli".

"¿Me enviarás otra vez esta noche? ¿No he sido yo fiel? —Estoy tan cansada. Otra vez no, por esta noche no".

Y como me supongo le había dicho muchas veces antes: "*ve y trae la oveja, ve ya a traerla*". Como a las dos o las tres de la madrugada de nuevo el pastor oyó arañando en la puerta, y saliendo encontró la última oveja malamente herida. Se había caído por algún precipicio o zanja y claramente se veía que la perra estaba muy fatigada. Sin embargo movió un poco su cansada cola como si dijera: "Allí está —he hecho como mandaste— allí la tienes".

El hombre dió a la oveja lo que era menester y antes de tornar a su propio lugar de reposo pensó que iría a celebrar la perra por su fiel trabajo. Ustedes saben cuán sensitivo son los Collies a la celebración y a la crítica. El salió y se agachó para acariciarla y decirle unas palabras cariñosas, cuál fué su sorpresa encontrar que la vida de la perra había extinguido. Y aún así sin resuello los perritos estaban pegados a su cuerpo.

Esa no era más que una perra.

PREGUNTAS

Dé las referencias donde se hallan las siguientes declaraciones.

- 1 La Promesa más grande en la Biblia.
 - 2 Los dos Bautismos.
 - 3 El Traedor de Gozo.
 - 4 El Constructor de Caracteres
 - 5 El Nombre Adorable.
 - 6 En él estáis cumplidos.
 - 7 El Autor de Salvación.
 - 8 El Dador de la Corona.
- Los últimos seis de los anteriores se hallan en capítulos 2 versos 10 de distintos libros

- 9 Las Aguas de Muerte.
- 10 Las Aguas de Vida.
- 11 Tres grandes Capítulos de Amonestaciones, que contienen el número "3".

- Registro de las últimas palabras de
- 12 Jesús acerca del Poder.
 - 13 Santiago acerca de Ganadores de Almas.
 - 14 Pedro acerca del Crecimiento
 - 15 San Judas acerca del Sostén Divino.
 - 16 Juan acerca de la Gracia Divina.

Lemas Memorables

- 17 Terminando la Tarea de la Vida.
- 18 Para Estudiantes Biblicos.
- 19 Para la Mesa.
- 20 De qué Pensar.
- 21 Para cuando hacemos Planes

PREGUNTAS CONTESTADAS

Ganadores del mes de Julio

- 1º Obdulia Paz, Matanzas . 12
- Matilde Chaviano, S. C. . 12
- 2º Daniela Pérez, Matanzas. 9
- 3º Faustina P. de Alonso de

Nosotros somos hombres. ¿Me excusaré por haber usado una perra por ejemplo? No, de ninguna manera. Es una de las criaturas de Dios tomando parte en redimir. Eso fué para salvar ovejas. Usted y yo somos enviados no a salvar ovejas sino para salvar hombres, a persuadirlos a que se reconcilien con Dios.

¿No es de mayor valor el hombre que una oveja?

Nuestro Maestro está aquí hoy. ¡Ojalá que usted y yo pudiéramos ver su rostro herido por las espinas en su viaje hecho a la tierra! El señala con sus manos, y no puedes dejar de ver una marca singular en las palmas de sus manos. El dice: "*Hay dos que faltan*—sí, más que dos— que tú conoces, que has tocado, que puedes tocar, y por los cuales yo morí. Ve tú".

El hijo o la hija de alguna madre se ha caído por el precipicio del pecado. Está en un lugar muy hondo y solo no podrá salir. Necesita tu mano que le ayude, ¿tú irás? Ve ahora.

"*Hay dos que faltan*". ¡Ve!

Cascajal, S. C. 8

Ganadores del mes de Agosto
1º Obdulia Paz 8
Daniela Pérez 8

En las siguientes preguntas del mes de Julio falló la mayoría; para beneficio de todos, publicamos las correctas referencias donde aparecen las respuestas.

A.—R. Esdras 7.21 en la Biblia inglés.

CH.—R. Salmo 23

D.—R. Exo. 20

F.—R. Los Hech. 26

G.—R. Job.

H.—R. Ruth, S. Mt. 1.5.

DINERO ES UN GRAN PODER

Pero sin Cristo Jesús el poder más grande nada puede hacer. Informe Agosto 30, 1938. Durante los últimos cinco años de la administración que ha estado actuando en los Estados Unidos se han gastado cuarenta billones de dólares, una cantidad de dinero más grande que lo que se gastó por todas las administraciones que han gobernado el país desde los días de Jorge Washington hasta el tiempo del Gobierno de Woodrow Wilson.

El Honor es algo parecido al ojo el cual no puede sufrir el menor daño sin que se perjudique; es una piedra preciosa el valor de la cual se disminuye por el mínimo defecto. Bossuet.

COMO LEER LA BIBLIA

Una joven fué demandada a explicar que era lectura devocional de la Biblia, respondió:

"Ayer por la mañana recibí una carta de uno a quien he dado mi corazón y dedicado mi vida. Le confieso confiadamente que he leído esa carta cinco veces, no fué porque no la entendí la primera vez que la leí, ni porque esperaba encomendarme al escritor leyendo repetidas veces su epístola. La leo porque soy devota al individuo que la escribió.

Leer la Biblia con ese motivo es leerla devocionalmente, y para el que la lee con ese espíritu es en verdad una carta de amores. Selecto.

NUESTRO LEMA 1940

Oh Señor, ayúdame a ganar un alma para Jesús, hoy,
1939.

Sólo soy uno, pero soy uno,
No lo puedo hacer todo, pero algo puedo hacer.

Lo que puedo hacer lo debo hacer. Y lo que debo hacer, con la ayuda de Dios, lo haré.
1938.

Cada miembro, un obrero.